

07 DE DICIEMBRE DE 2021.

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA, DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

RECTIFICACIÓN DE HECHOS.

Gracias diputada, solo comentar y por su participación estimado diputado y con todo el aprecio y respeto de siempre, no se trata de cuanto se destina, si no de los pobres resultados que se alcanzan con ello, los que se benefician no son los chiapanecos, sino quienes lo ejercen, por eso ese tema no lo tocamos, lo invito también a revisar los reportes del CONEVAL, retrocedimos 10 años en el combate de la pobreza y lo invito también a revisar los reportes del INEGI, sobre contracción económica se frenó la recuperación y si no me cree diputado, salga a la calle pregúntele a la ciudadanía cuánto cuesta el kilo de tortillas. Aprovecho también la diputada Alejandra en su participación decía y hablaba de los programas, los cuales se respetan, es una política pública de este gobierno, pero decía que se necesita más tiempo para hacerlo, solo una aclaración diputada, se refiere a la regla de operación de los programas o a una eventual reelección. Lo otro que no se olvide nuestro compañero del PT, que en el sexenio pasado el pueblo les quito el registro y el régimen neoliberal que tanto critica se lo devolvió. Muchas gracias.